
Züchtervortrag am 27.04.2024 
 

Im Kern sind wir ein Dackelzuchtverein und vor diesem Hintergrund hatte 

Marco Sodemann gemeinsam mit Kurt Töttler bereits Ende des letzten Jahres 

ein Angebot für unsere Gruppe gemacht und einen Vortrag über die Zucht im 

Deutschen Teckelklub organisiert. Nicht nur, dass sich in der Öffentlichkeit (bis 

in die höchsten politischen Gremien des Bundes und in den Medien zum Thema 

"Qualzucht") einiges tut – auch in unserem Verein, dem DTK finden 

Veränderungen statt und insgesamt ist es insbesondere für diejenigen, die sich 

mit der Zucht von Teckeln beschäftigen, wichtig, sich fortzubilden und 

auszutauschen, um auf dem aktuellen Stand zu sein. Wer jetzt denkt, der 

Vortrag sei nur etwas „für die Züchter“ gewesen, täuscht sich. Jeder 

Teckelliebhaber konnte bei diesem Vortrag etwas mitnehmen. Mit Herrn 

Töttler hatten wir hier einen der renommiertesten und erfahrensten Züchter 

im DTK bei uns, der sowohl Teile der Geschichte der Dackelzucht als auch 

brandaktuell Informationen zusammengetragen und aufbereitet hat. Bei 

brillanten Inhalten hielt sich der Zulauf zur Veranstaltung aus der eigenen 

Gruppe leider in Grenzen. Stattdessen waren aus dem Landesverband und auch 

darüber hinaus aus vielen Gruppen Teilnehmer dabei. Ein ganz herzliches 

Dankeschön – in ehrenamtlicher Tätigkeit diesen Aufwand zu gestalten ist 

wirklich mehr als nur dankenswert! 


